



Madre Feliz

El activista exiliado Gaspar Jiménez, abraza a su madre en el Aeropuerto Internacional de Miami a donde llegó el martes después de pasar un tiempo en una cárcel mexicana por su supuesta participación en el intento de secuestro del cónsul de Cuba comunista en Mérida. Jiménez prometió seguir luchando contra la Cuba de Castro. (Telefoto UPI).

Diario las Americas 5-12-83-1B

Vuelve Gaspar Jiménez al Ser Liberado en México

MIAMI, Florida, (UPI)—Gaspar Jiménez, el activista anticomunista que estaba en una cárcel de México, acusado de un supuesto intento de secuestro, regresó a Miami el martes en medio de una cálida recepción por amigos y familiares.

Jiménez, que tiene 47 años, llegó al Aeropuerto Internacional de Miami en compañía de su esposa Carmen y un agente de la Inmigración mexicana. El fue saludado por un grupo de personas incluyendo a sus dos hijas y su madre.

“Estoy muy contento de estar nuevamente con mi familia, pero seguiré, como siempre, la lucha contra Fidel Castro y el comunismo”, dijo Jiménez a los periodistas.

Luciendo delgado pero sano, Jiménez, que lleva una barba, dijo que le habían dejado en libertad en la cárcel de Chetumal en la provincia de Quintana Roo el sábado en la noche. El dijo que le habían tratado “muy bien en la cárcel”.

Jiménez repitió que él es inocente de los cargos de secuestro.

Entre las personas que acudieron a recibirle estaba Gustavo Castillo, que había estado preso junto con él por los mismos cargos y que fue libertado y deportado a Estados Unidos en diciembre.

Castillo, Jiménez y Orestes Ruiz fueron acusados en el intento de secuestrar al cónsul de Cuba Comunista en Mérida, Daniel Ferrer, hecho en que resultó muerto el guardaespaldas del diplomático cubano, Artanán Díaz. Dos años más tarde, Jiménez y Castillo fueron detenidos en Miami y se ordenó su deportación. Pese a los esfuerzos de la comunidad exiliada, ellos fueron enviados a México donde se les sentenció a nueve años de cárcel, pero posteriormente se les redujo la sentencia.

Las autoridades mexicanas se han negado a comentar las razones de esas libertades y los diplomáticos cubanos en México dijeron “que ellos no tienen interés en ese asunto”.